

La Corte será juez y parte, acusa el oficialismo



Por José Fonseca

Viernes 20 de Octubre de 2023 - 01:33

Sabe Palacio Nacional, y sabe muy bien que el tema de la confiscación de los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, una vez que entren en vigor los presupuestos para 2024, iniciará un largo litigio jurídico, pero no le importa.

Entre más tiempo lleven los amparos indirectos y las apelaciones del Gobierno de la República, más complacido estará el Presidente Andrés Manuel López Obrador, pues le da combustible para su incendiaria narrativa de campaña.

En 2024 el litigio llegará a la Suprema Corte y Palacio y el oficialismo reclamará que los ministros son "juez y parte. Si. Cosas de la Constitucion, por las que los diputados son juez y parte al aprobar discrecionalmente su gasto, o el Presidente arbitrariamente topa su salario.

¡Eureka!: la IP subsidiará a empresas estatales

Al Gobierno lopezobradorista le podrán acusar sus malquerientes de un millón de cosas, pero jamás podrán acusarle de carecer de imaginación y creatividad para darle la vuelta a los obstáculos a sus programas y proyectos.

Siempre supieron que la operación del Tren Maya y los servicios aeroportuarios que manejarán las Secretarías de la Defensa y la de Marina tendrían que ser subsidiadas. Lo harán, pero con recursos del sector privado.

Con el impuesto que pagan los turistas extranjeros se cubrirá el subsidio al Tren Maya y con el aumento de 9 por ciento a grupos aeroportuarios particulares se alimentan dos fideicomisos, uno de la Defensa y otro de Marina. iMuérete de envidia, Copperfield!

				¥.				1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
÷		*	*	**	*	115 115 115			₿ EL ECONOMISTA	-	20/10/2023	OPINIÓN
	*	¥	*			***						

El Estado Mayor casi pelea por Mario Aburto

Aquel atardecer del martes 23 de marzo de 1994, cuando personal del Estado Mayor Presidencial transportaba a Mario Aburto a la delegación de la PGR luego de impedir que le lincharan en Lomas Taurinas de Tijuana, ocurrió un incidente.

El reportero de El Heraldo de México Jesús Saldaña que seguía a la camioneta del Estado Mayor Presidencial narró que fueron interceptados por camionetas de la Policía Judicial del Estado de Baja California que querían llevarse al asesino de Colosio.

El personal del Estado Mayor se vio obligado a sacar sus armas largas para rechazar el intento de las autoridades bajacalifornianas. Los judiciales cachanillas se retiraron, pero nunca se supo oficialmente quien los mandó o para qué querían al asesino.

NOTAS EN REMOLINO

El caso de los muchachos normalistas asesinados en 2014 ya es un laberinto. El Presidente López Obrador exculpó a Alejandro Encinas por intentar demoler la "verdad histórica" y encarcelar a exfuncionarios mientras liberaba a los asesinos encarcelados por esos exfuncionarios. Ahora resulta que malos fiscales son los culpables del desaseo jurídico, no el ex subsecretario de Gobernación. Como en Segalmex... Si es cierta la versión de que en la plataforma electoral para el 24 del Frente Amplio Opositor se propone una guardia civil, en lugar de la Guardia Nacional, quien esto escribe está seguro que cometerían un error garrafal. ¿No se dan cuenta que el problema no es si la guardia es civil o militar, sino las tareas que le asignan?... "La política es el arte de descubrir problemas, encontrarlos por todas partes, diagnosticarlos incorrectamente y aplicar los remedios equivocados", dice la espléndida reflexión de Marx, de Groucho, por supuesto...